

Watabows

2015年、佐々木(マンドリン)と佐々(ギター)が銀座のセッション会で意気投合、バンドを結成する。途中、川崎(バンジョー)のお休み期間があったが無事戻り活動再開。神奈川を拠点とし、ライブハウスやショッピングモールで活躍中です。

Yutaka Blues Band

昔からの音楽好きが集まり、リハビリのために頑張って練習しています。皆高齢になり「体の動くうちは頑張る」をテーマに、音楽活動を楽しんでおります。主に、東京を中心に活動しています。

中島寛信with白井洋旭(key)

中島寛信は、幼少期にピアノを始め、トランペット、アコースティックギター、エレキベース、ドラムと幅広く楽器に触れ、自身の楽曲を一人で仕上げる制作スタイルを続けています。また白井洋旭は、制作の傍ら、積極的にバンドのプロデュースや演奏活動を行っており、現在はダンスとバンドを融合した新しいタイプのユニット「Lucky Strike」を中心に、数多くのイベント・ライブに出演しています。

ウインズ

私たちはブルーグラスミュージックを愛して止まないグループです。活動歴は24年になります。大きなイベントとしてリリーピッキンパーティーというブルーグラスコンサートを年一回開いており、今年の六月には第21回目を盛大に終える事ができました。会場は、この緑公会堂を使わせていただいています。今日は、ブルーグラスミュージックを知らない方も多いと思いますが、皆様の心に残るような演奏ができればと思います。

ヨコハマドラゴン

横浜龍 Takezo Band

かつて音楽に魅了され心を奪われた若者たちが、年を経て、再会、寄り集まって2年前に結成されたオヤジバンドです。月に1度の練習ですが、ラテンロックを中心に、70年代サウンドから和製ポップスまで幅広く演奏を楽しんでいます。横浜市内のライブハウス&バーなどで活動しています。今回は横浜をテーマとした曲を中心に演奏したいと思います。リーダーは緑区生まれの横浜育ち、龍年生まれのタケゾーにちなんで「横浜龍」と命名しました。

Tsubasa V

「つばさファイブ」は、2003年に幼稚園で子供向けの音楽会を開くために結成した、木琴・鉄琴やドラム等を使って、演奏する打楽器アンサンブルのチームです。お客様に見て聞いて参加して楽しんでいただく事をモットーに、幼稚園や学童保育、病院等で演奏の機会をいただきました。横浜、大和あたりで活動していますが、ご依頼があれば、どこへでも楽器担いで行きます。今日は、楽しんでください。